
Протокол ЛЬ2022-1

3аседание президиума в режиме онлайн

Федерации легкой атлетики Мастерс

<<23>> авryста 2022 г. Начало в 14:00

Присутствовали 7 человек президиума из 7, кворум имеется.

Микеев Евгений, Черных Александр, Яхин ,Щмитрий, Гутюм Геннадий,

Божко Елена, Кузьмичев Валерий, Хайров Марат.

Решили: избрать председателем заседания: Яхина [.

секретарем заседания: Черных А.

Голосование: <<За>> - 7 человек

Повестка

Заседания Президиума

Федерации легкой атлетики "Мастерс "

Протокол Л! 2022- l

<23>> авryста 2022 г. Начало в 14:00

л! Тема [окладчик

l Утверхдение кодекса Этики Яхин fl.X.

2 Утверхдение аJIгоритма вступления в члены

федерации

Черных АВ.

создание комиссии по рекордам России в категории
Мастерс

Гуr,юм Г.И.

4 Создание комиссии о присвоение спортивных званий
в федерации

Микеев Е.Б.

5 СозJlание контрольно-ревизионной комиссии Божко Е

6 Создание календарной комиссии Яхиrr l].X.

7 Разработка программы развития легкой атлетики
Мас,герс на период с 2023-2027 года

Яхин.Щ.Х.

Разное.



l. Утверхдение кодекса Этики.

Высryпал Яхин {.
Решили: утвердить кодекс Этикп

голосование:

За-7 ,

Против-0,

Возлержался-0.

2.утверждение алгоритма вступления в члены федерациr,
Выступал Черных А,

Решплrr: утвердить алгоРитм всryплениЯ в члены федерацип.
голосование:

За-7,

Против-0,

Воздержмся_0.

3.Создание комиссии по рекордам России в категории Мастерс

Высryпал Гутlом Г.

решили: созддть комисспlо по рекордам Россиш в категорип
мастерс, проработать реглам€rlт выполнешия рекордов.
голосование:

За-7 ,

Против-0,

Возлержался-0.

4. Создание комиссии о присвоение спортивных разрядов и званий
в федерации,

Выступшl: Микеев Е.

решили: создать компссию о прtlсво€нпе Спортивных разрядов
и званий В федерации. Проработать регламент выполtaеllня

разрядов и звавий, предлоr(riть кандшдатуры членов комиссци.
голосование:



За-'1,

Против-0,

Возлержался-0,

5. Создание коцтольяо-ревизионвой комиссии

Высryпала: Божко Е.

Решплн: соглlсно устсву, выбрать ревпзора Еs блпжrйшей
конфрепчtlп,

голосование:

За-1,

Против-0,

Воздержался-0.

6.Созданtле халендарной комиссии

Высryпал: Яхин ,I|.

Решплп: создать кrленд8рвую компсспю,

предлох ть кlпдпдатуры члепов комI.сспп.

голосование:

За-1,

Против-0,

Воздержался-0.

7. Разработка программы развития легкой атлетпrсi Мастерс на период

с 202з-2027 rода.

Выступал: Яхян Д.

Решплн: разрrботать прогрrм}rу рдзвIlтшr легкой lтлетпкп
MrcTep Hr пернод с 2023-2027 года.

голосование:

За-7 ,

Против-0,

Воздерхался-0.

Прдселатель собрания

Секртарь собрания

Яхин ,Ц,.

Черных А.


